



令和6年11月11日
長崎市立女の都小学校
校長 佐藤 和幸

立冬が過ぎ、暦の上では冬となりました。今年はなかなか秋らしい気候になりませんでした。子供たちを迎えるため、玄関前に立っていると、やや背中を丸めながら寒そうに登校してくる子供や、マフラーを巻いている子供の姿などを見るようになりました。季節は確実に進んでいるのですね。

さて、小学校では、11月も行事が続きます。明日は4年生が出演する長崎市小学校音楽会、その次は、17日のブルーフェスティバル、そして、27日は、平和教育実践発表会。盛りだくさんですが、しっかり取り組みます。



交 歓 会

10月30日（水）は、就学時健康診断を行います。来年度小学校に入学する子どもたちが保護者と一緒に来校し、健康診断や小学校に入学するまでの準備や心構えなど話をします。保護者様の中には、お子様の入学式のことを懐かしく思い出される方のいらっしゃるのではないでしょうか。

※全校12時下校のため、給食はありません。

Chromebookの活用

Chromebookは、学校での学習ばかりでなく、家庭に持ち帰っての宿題や自主学習、連絡にも活用しています。「Google classroom」を使うことで、インターネットを使って学校から各家庭へ時間割や提出物の確認したり、情報の共有をしたりすることができます。

また、ビデオ会話、課題の提出、児童間の話し合い活動にも活用できます。出席停止などで長期間自宅療養をする場合も、症状が出ていなければオンラインで授業の様子を見たり学習したりすることができますので、その場合は担任にご連絡ください。一人一台の情報端末は学習の環境を大きく変えるものではありませんが、それをどのようにしてうまく使っていきのかという力をつけていく必要があります。

長崎市小学校音楽会

10月16日（水）快晴の下、長崎市小学校体育大会が開催されました。女の都小学校は男女ともバスケットボールに参加するため、鳴見台小学校に行きました。

試合会場に到着した時にはやや緊張をしている様子が見られましたが、試合では全力を出すことができました。男子の対戦相手は、村松小と畝刈小、女子の対戦相手は三重小と畝刈小でした。試合結果は男女ともに2敗で涙を流す子供もいましたが、試合後「最後まで全力を出した。」という子供たちの言葉を聞くことができました。小体会当日ばかりでなく、それまでの取組の姿は、6年生として大変素晴らしいものでした。

保護者の皆様のご協力、ありがとうございました。また、会場まで応援に来てくださり、子どもたちに熱い声援を送っていただきましたこと、感謝申し上げます。

平和教育実践発表会

全国的に感染症が流行しているというニュースが聞かれますが、本校では発熱やのどの痛みのために欠席したり早引きしたりする児童が見られます。季節の変わり目、朝夕の気温が下がるなど体調管理が難しい時期です。

もし体調に気になる点がありましたら、担任までお知らせください。また、症状が出た場合には、早めの受診をお勧めします。保護者様も十分お気を付けください。